

FF Zwentendorf: Jahresrückblick 2011

Das vergangene Jahr war zwar zum Glück sehr Einsatzarm, trotzdem wurden wieder Zahlreiche Stunden für Schulungen, Übungen und Fortbildungen geleistet. So wurden bei insgesamt 258 Tätigkeiten insgesamt 7.700 ehrenamtliche Stunden geleistet.

Davon entfallen 121 Stunden auf 11 Technische Einsätze, 1 Brandeinsätze und 3 Brandsicherheitswachen, 704 Stunden auf 53 Übungen, 1.397 Stunden bei 27 Aktivitäten der Feuerwehrjugend und 5.478 Stunden bei 163 weiteren Tätigkeiten.

Am 08. Jänner 2011 fand der Feuerwehrball im Donauhof statt. Um Mitternacht fand Erstmals seit langem wieder eine Mitternachtseinlage statt.

Am 26. Jänner 2011 fand in der Volksschule Zwentendorf ein Infoday zum Thema Feuerwehr statt. Hier war die FF Zwentendorf mit dem Rüstlöschfahrzeug und ein Mitglied der Berufsfeuerwehr Wien vertreten. Am 27. Juni besuchten diese Klassen das FF Zwentendorf.

Am 29. Jänner 2011 fand die Mitgliederversammlung im Gasthaus zur Post in Zwentendorf statt. Die NÖ Freiwilligen Feuerwehren wählen alle fünf Jahre ihr Kommando. Da die letzte Wahl 2006 stattfand, standen 2011 Neuwahlen am Programm. Dabei wurde Löschmeister Gerhard Zanitzer zum Kommandanten und Abschnittsbrandinspektor Johann Zanitzer zum Stellvertreter gewählt.

Am 12. Februar 2011 war das Kommando der FF Zwentendorf zum 80. Geburtstag von Ehrenhauptlöschmeister Josef Keiblinger geladen. Die FF wünscht nochmals alles Gute.

Am 12. März 2011 fanden die Wahlen im Bezirks- und Abschnittsfeuerwehrkommando statt. Dabei wurde Kommandantstellvertreter Johann Zanitzer zum Bezirkskommandantstellvertreter gewählt.

Am 09. April 2011 fand der Wissenstest der Feuerwehrjugend in Heiligeneich statt.

Am 1. Mai 2011 wurde bei der Florianimesse in Zwentendorf Probefeuwehrmann Stefan Kosnar angelobt.

Am 16. Mai 2011 musste eine Katze bei der Umfahrung Zwentendorf von einem Baum geborgen werden.

Vom 20. bis 22. Mai 2011 fand das FF Fest in der Halle der Firma Hummer statt. Bei strahlendem Sonnenschein konnten die Gäste das Fest genießen.

Am 11. Juni 2011 gaben sich Probefeuwehrmann Stefan Kosnar und Sabine Bader das JA – Wort in der Pfarrkirche Zwentendorf.

Am 27. August 2011 feierten wir gemeinsam mit unserer Partnerfeuerwehr Postorna die 10 Jährige Partnerschaft.

Am 16. Oktober 2011 brach ein Brand in einer Schiffsküche eines Passagierschiffes auf der Donau aus. Dieser wurde durch die Feuerwehren BTF Donauchemie, FF Kleinschönbichl, FF Pischelsdorf und FF Zwentendorf gelöscht.

Darüber hinaus fanden technische Übungen, Tiefenrettungsübungen, Kombiübungen, Kraftfahrübungen und Planspiele im vergangenen Jahr statt. Weiters wurde das Eis am Eislaufplatz durch die FF Zwentendorf hergestellt.

Alle Feuerwehren des Unterabschnittes Zwentendorf kauften gemeinsam als ersatz für den Atemluftkompressor ein Atemluftfahrzeug an. Dieses ist bei der FF Zwentendorf stationiert, kann aber von allen Feuerwehren der Gemeinde genutzt werden.

Mannschaftsstand per 31. Dezember 2011:
6 Jugend, 47 Aktive und 13 Reservemitglieder

Im Jahr 2011 wurden von 15 Mitgliedern insgesamt 40 Lehrgänge besucht.

Ehrenhauptbrandmeister Franz Kellner erhielt 2011 das „Ehrenzeichen für langjährige verdienstvolle Tätigkeit im Feuerwehrwesen 60 Jahre – 60 Jahre“

Löschmeister Alois Haidinger erhielt 2011 das „Ehrenzeichen für vieljährige verdienstvolle Tätigkeit auf dem Gebiete des Feuerwehr- und Rettungswesens – 25 Jahre“

Brandrat Johann Zanitzer erhielt das Ausbilderverdienstabzeichen in Silber sowie das „Ehrenzeichen für vieljährige verdienstvolle Tätigkeit auf dem Gebiete des Feuerwehr- und Rettungswesens 40 – Jahre“

An fünf Bezirkswasserdienstleistungsbewerben nahmen Andrea Hochmuth, Christiane Schenk, Gerhard Zanitzer und Johann Zanitzer teil.

Am Landeswasserdienstleistungsbewerb in Waidhofen/Th nahmen Andrea Hochmuth, Gerhard Zanitzer und Johann Zanitzer teil.

Den FJ Wissenstest in Bronze bestanden:
Bernhard Graßl und Oliver Jedlicka

Den FJ Wissenstest in Silber bestanden:
Mathias Eichinger und Lukas Kurzacz

Den FJ Wissenstest in Gold bestand:
Gerald Angerer und Tobias Hochmuth,

Das FJ Leistungsabzeichen in Bronze erreichte:
Gerald Angerer

Das FJ Leistungsabzeichen in Silber erreichte:
Mathias Eichinger, Bernhard Graßl, Tobias Hochmuth, Oliver Jedlicka und Lukas Kurzacz

Das FJ Fertigungsabzeichen Melder:
Gerald Angerer, Mathias Eichinger, Tobias Hochmuth und Lukas Kurzacz

2011 besuchten folgende Mitglieder den 16 stündigen Erste-Hilfekurs: Probefeuwehrmann Maria Jaksits, Mathias Eichinger, Oberfeuerwehrmann Christiane Schenk, Oberbrandinspektor Gerhard Zanitzer und Brandrat Johann Zanitzer.

Auf der Homepage der FF Zwentendorf wurden 32 Berichte, 86 Termine und insgesamt 149 Bildern veröffentlicht.

Die FF Zwentendorf wünscht Ihnen gute Unterhaltung
und ein gutes Jahr 2012

Nähere Informationen finden Sie unter www.ff-zwentendorf.at

